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				Neu hier bei KEO?			

		

		

				
			Dann schau gerne unser Erklär-Video hier oder besuch uns auf LinkedIn für mehr Einblicke!
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			JAVA Stack gegen Azul Zulu Embedded getestet.

Azul und KEO haben die Kompatibilität der Azul Zulu JVM mit dem KEO EEBUS Stack in Java erfolgreich nachgewiesen: Leistung und Verhalten der Azul Zulu sind identisch zu anderen Java Umsetzungen. Außerdem entspricht die KEO EEBUS Java Implementierung den bewährten Verfahren bei Sicherheit und Einsatz von Java. Der KEO EEBUS Stack bietet somit eine universell einsetzbare state-of-the-art EEBUS Implementierung in Java.

Nachgewiesene Interoperabilität der Azul Zulu JVM und dem KEO EEBUS Stack ermöglicht beiden Unternehmen die Anforderungen ihrer Kunden gemeinsam effizienter und effektiver umzusetzen. KEO hat die EEBUS SPINE und SHIP Spezifikationen als eigene Java Library, abhängig nur vom Java SE 8 Compact Profile 3 und Export Grade (128bit) Security Libraries, implementiert.

[image: ]

Alle Abhängigkeiten und Libraries passen in 2MB on-disk, und können daher auf kompakten Home-Gateways und Steuergeräten genutzt werden.

Die Interoperabilität zwischen Testgeräten, welche mit den SPINE Datenmodellen, dem SHIP Protokoll und Azul Zulu laufen, wurde geprüft. Ebenso wurde die Kommunikation zwischen KEO EEBUS Java Implementierungen, welche sowohl mit Azul Zulu also mit anderen Java Virtual Machines betrieben wurden, und Geräten mit KEO EEBUS C++ Implementierungen getestet.

Azul Systems, Inc. ist spezialisiert auf das Angebot der besten Java Virtual Machines und einem exzellenten Kundensupport im Bereich Embedded Computing. Das Azul Zulu JVM wird in zahlreichen Industrie- und Verbrauchergeräten eingesetzt – von Home-Automation-Gateways, über Fahrzeuge bis hin zu Internetroutern.
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			JAVA stack tested against Azul Zulu Embedded.

Azul and KEO have successfully proven the compatibility of the Azul Zulu JVM with the KEO EEBUS Stack in Java: Performance and behavior of Azul Zulu are identical to other Java implementations. In addition, the KEO EEBUS Java implementation corresponds to the proven procedures for security and use of Java. The KEO EEBUS Stack thus offers a universally applicable state-of-the-art EEBUS implementation in Java.

The proven interoperability of the Azul Zulu JVM and the KEO EEBUS Stack enables both companies to jointly implement the requirements of their customers more efficiently and effectively. KEO has implemented the EEBUS SPINE and SHIP specifications as its own Java library, depending only on the Java SE 8 Compact Profile 3 and Export Grade (128bit) Security Libraries.

All dependencies and libraries fit into 2MB on-disk and can therefore be used on compact home gateways and ECUs.

Interoperability between test devices running the SPINE data models, the SHIP protocol and Azul Zulu was tested. The communication between KEO EEBUS Java implementations, which were operated both with Azul Zulu and with other Java virtual machines, and devices with KEO EEBUS C++ implementations was also tested.

[image: ]

Azul Systems, Inc. specializes in providing the best Java virtual machines and excellent customer support in embedded computing. The Azul Zulu JVM is used in numerous industrial and consumer devices – from home automation gateways to vehicles to Internet routers.
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				C for RTOS			

		

		

				
			Information coming soon. In the meantime don’t hesitate to contact us.
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				Linux			

		

		

				
			Information coming soon. In the meantime don’t hesitate to contact us.
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				Cloud			

		

		

				
			Information coming soon. In the meantime don’t hesitate to contact us.

		



				

							
			×			
		
	

































